



# 並木中等story

令和4年10月7日号

## 完璧を要求し過ぎてませんか？

“完璧にこなす”これは素晴らしいことです。しかし、誰でもできることではありません。なぜでしょうか。人間そのものが完璧ではないからです。人間は矛盾をはらみながら生きる動物です。そのようなこともあり、完璧に作ろうとしても、どこか納得できない部分を残してしまいます。陶芸の人間国宝の方は「**何度も挑戦し、何度も試行錯誤して、それでも良いものはなかなかできないものです。**」と話していました。数多い失敗

や経験から、やっと一つ素晴らしいものが誕生するのです。

その一方で、周りの人に完璧を要求する人もいます。家族や恋人、友人にまで要求したりする人もいます。自分自身が完璧を目指してがんばるのはいいいですが、それを周りの人に要求するには限度があります。そもそも、人は他人を変えることはできません。アドバイスまでです。**他人に対して強制して完璧を要求するのは、人権を侵すことにもなる**と思います。もし、

そのような要求を受けて悩んでいる人は、すぐに相談してすることが大切です。先生だけでなく、電話、メールでの悩み事相談なども良いと思います。正しいことは何かを考えてください。

## 《祝 吹奏楽部 東関東大会で金賞・銅賞！》

全国吹奏楽コンクール東関東大会において、吹奏楽部が高校生部門で金賞に輝きました。金賞は出場校中12校に与えられる栄誉ある賞です。中学生部門でも銅賞を獲得しました。おめでとうございます。